



Les **mesures**
de prévention du **risque**
infectieux nous poussent
sans cesse à nous remettre en
question. Elles **protègent**
nos patients, et nous aussi,
ne l'oublions pas !

« Les équipes maîtrisent le risque infectieux en appliquant les précautions adéquates, standard et complémentaires. »

Ce critère est exigé pour tous les établissements dans la certification pour la qualité des soins.

HAS
HAUTE AUTORITÉ DE SANTÉ

Certification
pour la qualité
des soins

Patients, soignants, un engagement partagé

